

## Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por tucapital.es - 11/03/2010 10:09

---

Últimamente se está hablando mucho sobre los planes de pensiones desde que el ministro de trabajo dijo que él tenía un plan de pensiones.

Muchos mal pensados, que han sonreído y han pensado para sus adentros lo que tantos temen: el sufuro del sistema público de pensiones... ;)

En cualquier caso, los planes de pensiones tienen sus ventajas e inconvenientes y es complicado saber si conviene tener o no, pero lo que es realmente importante es tener unos ahorros para el futuro: tanto si es para la jubilación o para cuando nos salga algún apuro.

Salu2.

=====

## Re: Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por herrereña - 11/03/2010 12:16

---

Yo creo que lo mejor es hacérselo uno mismo, buscando sacar rentabilidad a tus ahorros, moviendo el dinero según las ofertas bancarias, etc.

=====

## Re: Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por takefive - 11/03/2010 17:20

---

Los que hemos leído un poco estos foros ,sabemos las desventajas de los planes de pensiones. Pero,pese a ello,hay mucha gente que es incapaz de tener dinero disponible sin gastarselo. Oigo muchas veces a mi alrededor el comentario sobre la bondad de los planes de pensiones,en el sentido de que es una "caja fuerte",en la que no podemos entrar hasta jubilarnos. Entonces para los que les quema el dinero disponible,puede ser una salida. Asumen el dineral que les van a cobrar en comisiones siendo conscientes de su incapacidad para estar gestionando sus ahorros,sin gastarselos.

=====

## Re: Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por tucapital.es - 11/03/2010 17:34

---

Ese es un punto de vista que no me he dado cuenta... pero hay que ir aprendiendo de la economía para tener disciplina de ahorrar y asegurar el futuro.

Pero como bien, dices, hay mucha gente que no tiene esa disciplina.

Salu2.

=====

## Re: Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por takefive - 11/03/2010 17:43

---

Ya comentè en otro post la verdadera esencia de España.La envidia.Claro,eso exige imponerte un ritmo tremendo que choca con la visiòn de futuro.

Dicho de otra manera,funcionamos con luces cortas,y los planes para la jubilaciòn exigen amplitud de miras.

Si vivimos por encima de nuestras posibilidades ,es dificil ahorrar por nuestra cuenta.

Tampoco olvidemos que aquí la gente ha creido siempre en el valor creciente de la vivienda,incluso como forma de inversiòn para el futuro.

=====

## Re: Hasta el ministro de trabajo tiene un plan de pensiones

Escrito por andreseljedi - 13/03/2010 00:31

---

Lo primero que hizo el gobierno hace 6 años, fue quitar la gran desgravaciòn que tenian los planes de pensiones, y ahora recomiendan que te hagas uno :dry:

takefive lo ha resumido muy bien.

Interesa mucho más, ir abriendo depósitos de alta rentabilidad, que hacer un plan de pensiones, pero claro, no todo sabemos aguararlo hasta los 60 años.

Y lo que te desgrava ahora,luego te retendrá.